
Aufsichtsrat
Beitrag von „putzi“ vom 18. Oktober 2022, 17:45

Na ja, würd schon behaupten das es für a Vereinsentwicklung net förderlich wenn man jede
Weiterentwicklung nicht aktiv mitgeht, das hat bei uns ja quasi Tradition seit
Bundesligaeinführung, sondern nur gezwungen mitmacht.

Auch dürft a Umfeld das Konsequent in der Vergangenheit lebt net wirklich gut sein.

Man könnt also scho sagen das sich Freiburg oder Mainz da leichter tun als wir.
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